

Compte rendu du stage d'initiation à l'attelage du 11 et 12 mai 2019 avec comme formateur Gérard MARTIN et Laurent THEULIER

J'ai passé vraiment deux jours très intéressants pour mener par la suite mon âne Éros. Gérard et Laurent m'ont bien fait travailler les guides au moyen du simulateur.



et la partie pratique avec Astro fût très agréable.



J'ai appris les différentes parties du harnais.



Garnir



## ATTELER

G rard et Laurent ont pris le temps de bien m'expliquer. J'esp re par la suite refaire un nouveau stage.  
LOUANE.



Mami ,Papi,Astro



Stagiaires et Animateurs